



Esta es una ocasión para el reconocimiento del pueblo gitano, su historia, su lengua y su cultura, así como una llamada de atención contra la discriminación que todavía sufre»



## La Región celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano

La directora general de Familia y Política sociales, Miriam Pérez, asistió a los actos conmemorativos del Día Internacional del Pueblo Gitano

La bandera gitana permaneció ayer izada en la Asamblea Regional en reconocimiento a su cultura e historia

C.D.Q. - Murcia

La bandera gitana, azul y verde con una rueda roja de 16 radios que representa el camino desde la India y la libertad, ondeó en la Asamblea Regional, para mostrar el apoyo de toda la Región a este colectivo en reconocimiento a su importante patrimonio cultural, lengua e historia, y en homenaje y recuerdo a todas aquellas víctimas gitanas de una larga historia de exclusión, rechazo y persecuciones, en el día Inter-

nacional del Pueblo Gitano que se celebró ayer, día 8 de abril.

La Fundación Secretariado Gitano denunció que a pesar de los avances sociales que se han producido, gran parte de los gitanos y gitanas siguen viviendo situaciones de grave desigualdad, exclusión y segregación, respecto al conjunto de la ciudadanía. «Continúan siendo el grupo social más rechazado y discriminado, tanto en España como en la Unión Europea, y siguen excluidos de los procesos de participación social». También señalaron que existe una enorme brecha que afecta a las personas gitanas, especialmente en el ámbito de la educación, el empleo y la vivienda.

La Comunidad destina 250.000 euros a programas de inclusión laboral para personas de etnia gitana y a sus familias a través del Instituto Murciano de Acción Social que

trabaja con el Secretariado Gitano en facilitar la integración laboral y mejorar la empleabilidad para personas en riesgo de exclusión social o con especiales dificultades. Estas actuaciones están cofinanciadas, en un 80 por ciento, por el Fondo Social Europeo.

Además, la Consejería ha puesto en marcha actividades dirigidas a promover la adquisición de hábitos y competencias personales y laborales, además de a la superación del resto de dificultades que presenta la persona, y acompañamiento social durante todo el proceso.

En Lorca, durante todo el día se desarrollaron diferentes actos entre las que destacó la Ceremonia del Río en la que las mujeres gitanas tiraron pétalos de flores y los hombres encendieron velas en recuerdo de sus antepasados.